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DA bin ich wohl eine Ausnahme.Mich hat bisher noch nie jemand irgendwie angemacht wegen
des Autos ,dass ich fahre.

Irgendwie scheint mir das Thema von den Fahreren hochwertiger Autos etwas aufgebauscht
wahrgenommen zu werden.Liegt sicher auch an der deutschen Dienstwagen HAckordnung ,wo
sich etliche nur über ihr Auto definieren.

Passat-3er-A4-A6 oder 5er .....Da hab ich lustige Forendiskussionen gelesen über die
Ranglisten.So sind die Deutschen eben.

Alex.
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